

Die Tanz- und Oldieband „The Blue Birds“ stammt aus der Region Göttingen und besteht bereits seit über 30 Jahren. Die Musiker kommen aus Göttingen, Imbsen, Nörten-Hardenberg und Heisbeck. In einer 4 Mann- Besetzung musiziert man seit 1988. Die Blue Birds legen Wert auf ein ausgewogenes Programm, welches durch eine wechselnde Instrumentierung unterstützt wird. So reicht die Palette von Standards über Volksmusik, Rock und Oldies, bis zu den neuesten Hits.

Seit gut einem Jahr können wir für größere Events nun auch auf eine Sängerin zurückgreifen. Die Programmvielfalt hat sich dadurch nochmals deutlich gesteigert. Durch Vielseitigkeit, Spontaneität, Show- u. Spieleinlagen und einem umfangreichen Repertoire, ist man weit über die Grenzen Göttingens hinaus bekannt geworden.

Eine Band mit internationaler Tanzmusik für jede Feier!